
 

 

CASTING CALL  
(English version below) 

Für unsere Grand Show FALLING | IN LOVE (Showtrailer: Link / Scan QR-Code) suchen wir für die Spielzeit 
2024/2025 nach ausdrucksstarken Charakteren und ermutigen ausdrücklich professionelle Künstler:innen 
aller Geschlechter, aller Hautfarben, aller Körperformen, aller Nationalitäten, aller Religionen, aller legalen 
sexuellen Orientierungen, sowie Menschen mit und ohne Behinderungen sich zu bewerben. 
 

YOU (w/m/d) 
Hörbeeinträchtigte:r Tänzer:in und Schauspieler:in; Spielalter: 20-30  

 
Rollenbeschreibung: 
You ist ein:e gehörlose:r Poet:in, die/der sich nach Liebe und Zuneigung sehnt. Mit ihrer/seiner Feder schreibt 
sie/er über das Gefühl nicht verstanden zu werden und über den Traum einer besseren Welt. 
Der Charakter stellt eine gehörlose Person dar, weshalb wir ausdrücklich professionelle Künstler:innen mit 
einer Hörbeeinträchtigung  oder Hörbehinderung ermutigen sich zu bewerben.  
 
Profil: 

• Hervorragende tänzerische und schauspielerische Fähigkeiten. 
• Fähigkeit bis zu acht Mal pro Woche, bei gleichbleibend exzellenter Qualität, aufzutreten. 
• Bereitschaft auf einer erhöhten Bühnenposition zu performen. 
• Bereitschaft einen luftakrobatischen Solotanz zu erlernen. 
• Luftakrobatische Erfahrungen sind wünschenswert. 
• Fähigkeit Gebärdensprache zu sprechen ist wünschenswert. 

 
Bewerbungsunterlagen: 

• Lebenslauf mit aktuellem Foto (PDF). 
• Link(s) zu Video-Showreel (YouTube oder Vimeo), das die gesuchten Fähigkeiten zeigt. 
• Referenzkontakt zu einer vorherigen Tätigkeit (Name, E-Mail-Adresse oder Telefonnummer). 
• Optional: Link zu Social Media-Account. 

 
Bitte sende die vollständigen Bewerbungsunterlagen bis zum 26.01.2024 an die folgende E-Mail-Adresse: 

casting@palast.berlin 
 
Weiteres: 

• Audition: Anfang März 2024 in Berlin. 
• Audition nur auf Einladung. Reisekosten zur Audition können leider nicht erstattet werden. 
• Vertragszeitraum: ab Juni 2024; Spielzeit 2024/2025. 

 
 

Weitere Informationen über den Palast und unser Statement „Respect each other“ findest Du auf 
www.PALAST.BERLIN/respect 

 

https://youtu.be/825zIW_57rg?si=CCcW48Kvo_-6UZFj


 

 

CASTING CALL  
 
For our Grand Show FALLING | IN LOVE (show trailer: link / scan QR code) we are looking for expressive 
personalities for the 2024/2025 season and highly welcome applications from professional artists of all 
genders, all skin colours, all body shapes, all nationalities, all religions and all legal sexual orientations, as well 
as people with and without disabilities. 
 

YOU (f/m/d) 
hearing impaired dancer, actor; playing age: 20-30  

 
Role description: 
YOU, a young poet who longs for love and affection. Deaf since birth, she/he writes with her/his feather 
about the feeling of not being heard, and about her/his dream of a better world.  
The role involves portraying a deaf person, and we explicitly encourage professional artists with a hearing 
impairment or hearing disability to apply. 
 
Profile: 

• Excellent dancing and acting skills. 
• Demonstrated ability to deliver consistently excellent performances up to eight times per week. 
• Comfortable performing from elevated stage positions. 
• Willingness to learn an aerial solo dance.  
• Aerial acrobatic experience is desirable. 
• Ability to speak sign language is desirable. 

 
Application documents: 

• Curriculum vitae with a current photo (PDF). 
• Link(s) to video showreel (YouTube or Vimeo) demonstrating the desired skills. 
• Reference contact from a previous employment (name, mail address or telephone number). 
• Optional: link to social media account 

 
Please send the complete application documents to the following e-mail address by 26.01.2024: 

casting@palast.berlin 
 
Further information: 

• Auditions: Beginning of March 2024 in Berlin. 
• Auditions by invitation only. Regrettably, we are unable to cover any audition expenses. 
• Contractual period: from June 2024 for the 2024/2025 theatre season 

 
 

For information about the Palast and our ‘Respect each other’ statement, see: 
www.PALAST.BERLIN/respect 

https://youtu.be/825zIW_57rg?si=CCcW48Kvo_-6UZFj

